



# Die Moldau

## Konzert mit dem Landespolizeiorchester Baden-Württemberg

Seit vielen Jahren kommt Dirigent Stefan Halder mit den Musiker\*innen vom Landespolizeiorchester Baden-Württemberg nach Villingen-Schwenningen und spielt – unter anderem – für die Schüler\*innen der Christy-Brown-Schule.

Im Franziskaner Konzertsaal durften wir am 5. Februar 2026 mit freundlicher Unterstützung vom Amt für Kultur VS „Die Moldau“ von Bedřich Smetana genießen. Der Einladung von Schulleiterin Kerstin Greimel zu dem Event sind dieses Mal auch Klassen der Bickebergschule gefolgt.

Die Rahmengeschichte wurde grandios vorgetragen von Rosa Maria Paz, der deutsch-spanischen Schauspielerin und Theaterpädagogin der Stadt Villingen-Schwenningen.

Abgerundet wurde das Konzert durch die Vorstellung aller beteiligten Instrumente, die berühmte Melodie von Bizets „Carmen“ zum Einstieg und dem Cancan aus Offenbachs „Orpheus in der Unterwelt“ als Abschluss.

Wir danken dem Orchester und allen an der Organisation beteiligten Personen herzlich für dieses wunderbare Erlebnis.

